

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) porte à l'attention des Start-ups, TPE et PME des secteurs agricoles, agroalimentaires et pastorales en Afrique et du Cameroun en particulier de l'appel à candidature de l'agence de coopération internationale allemande pour le développement (GIZ) qui lance le programme « **Scaling Digital Agriculture Innovations through Start-ups (SAIS)** ».

Ce programme propose **une formation gratuite sur un (01) an** aux entreprises des secteurs susmentionnés et vise à tirer profit des investissements qu'elles reçoivent et à développer leurs entreprises. Au cours de cette formation qui se tiendra en 2025, les participants sélectionnés bénéficieront d'un programme de préparation à l'investissement axé sur la **formation aux pitches, aux stratégies de croissance, à l'analyse et à la gestion des données, à l'analyse de marché, au marketing et aux ventes.** Ils bénéficieront également des sessions de mentorat et coaching, ainsi que des services supplémentaires tels que des conseils juridiques, du marketing en ligne, l'optimisation des produits numériques, la conception et le codage.

Pour déposer votre candidature, vous trouverez le formulaire d'inscription via le lien ci-dessous à renseigner au plus tard le 02 septembre 2024 <https://vc4a.com/giz-sais/2025/application/formulaire-francais/>

Pour toute information complémentaire, bien vouloir contacter le numéro **677110473** ou écrire à l'adresse giz-kamerun@giz.de. A défaut visiter la page suivante via le lien: <https://www.agenceecofin.com/agro/1908-120833-la-giz-propose-une-formation-aux-start-up-du-secteur-agricole-en-afrique>



Fait à Douala le 29 août 2024

Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA

TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA

TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNCC) hereby informs Start-ups, micro, small and medium-sized enterprises (MSMEs) in the agricultural, agri-food and animal husbandry sectors in Africa, and Cameroon in particular, that the German Agency for International Cooperation (GIZ) has launched a call for applications for the "**Scaling Digital Agriculture Innovations through Start-ups (SAIS)**" programme.

This programme offers **free training over a period of one (1) year** to businesses in the above-mentioned sectors, and is designed to help them capitalise on the investment they receive to develop their businesses. During the training, which will take place in 2025, selected participants will benefit from an investment coaching programme focusing on **pitch training, business development strategies, data analysis and management, market analysis, marketing and sales**. They will also benefit from mentoring and coaching sessions, together with additional services such as legal advice, online marketing, digital product optimisation, design and coding.

Interested persons can apply by filling in the application form provided via the link <https://vc4a.com/giz-sais/2025/application/formulaire-francais/>. All applications must be submitted no later than 2 September 2024.

Should you require any other information, you can call the number **677110473**, send an e-mail to giz-kamerun@giz.de, or visit the webpage provided via the link <https://www.agenceecofin.com/agro/1908-120833-la-giz-propose-une-formation-aux-start-up-du-secteur-agricole-en-afrique>

Douala, 29 August 2024

Auguste Mbappe Penda

General Manager

